



2021年9月 新中央保育園

今年の夏は記録的な暑さでしたね。雨がなかなか降らず、暑い日が続きました。かと思えば急に気温が下がり、朝晩の風が冷たくなったりで一気に秋を感じる日もありました。気候の急激な変化は、体調不良のきっかけになることもあります。お子さんの体調管理をよろしくお願いします。

実りの秋！食欲の秋！秋はおいしいものがたくさん。季節の食材で味覚の秋を楽しみたいですね。

救急の日

9月9日を「救急の日」といいます。過ごしやすい気候になり、子どもたちの動きが活発になってけがが多くなる時期です。すりきずは流水で汚れを落としてばんそうこうをはる、鼻血が出たら鼻の下の方（小鼻）を押さえる、やけどは流水で冷やすなど、けがの基本的な対処方法を知っておくといいですね。おうちにある救急セットも、忘れずに見直してください。

◎おねがい

持ち物に書いた名前は薄くなっていませんか？ 新しく買い替えた下着や靴下などにも、忘れずに名前の記入をお願いします。



- 9日（木） 避難訓練
- 20日（月） 敬老の日 休園
- 23日（木） 秋分の日 休園
- 24日（金） 誕生会



◎おまつりごっこ

9月生まれ誕生会のあと、おまつりごっこをします。くじコーナーやゲームコーナーなど、楽しいコーナー

おまつりごっこ
※ごはんは、いりません。

お月見

秋は一年で最も月が美しく見える季節といわれ、月をめぐる風習が受け継がれています。今年の十五夜は9月21日。十三夜は10月18日です。2つの月を合わせて“二夜の月”とも呼ばれるほど美しい月をぜひ眺めてくださいね。

◎靴のサイズ どうですか？

だんだんと過ごしやすい季節になり、運動遊びが活発になってきました。足に合った靴でないと、足だけではなく体全体に負担がかかってきます。つま先に余裕（5～10mm）があるか、足幅は合っているか、痛いところはないかなど、お子さんと一緒に確認してみてくださいね。



がいっぱい!! みんなで作ったお祭り屋台風の食べ物の買い物もしますよ。お楽しみに～♪

野菜の収穫

初めての畑づくりでしたが、トマトもピーマンもなすびも、たくさん収穫できました。各クラス、みんなでおいしくいただきました。

